
De olho nas oportunidades da crise

Secretários municipais de Desenvolvimento Econômico de mais de cem 
municípios, prefeitos e empresários envolvidos em mercados de inves-
timentos estarão amanhã na sede da Federação das Indústrias (Fiesc) 

para o Seminário da Agência de Atração de Investimentos - Investe 
SC - Oportunidades de Negócios. Na programação, palestra do editor-
chefe de Economia da revista IstoÉ Dinheiro, jornalista e economista Luís 
Artur Nogueira. Para o secretário de Estado do Desenvolvimento Econô-
mico Sustentável, Carlos Chiodini, será uma oportunidade para que os mu-
nicípios conheçam o projeto do governo do Estado e as ferramentas que a 
Fiesc oferece para fomentar a economia catarinense. “Estamos propondo 
alternativas para que Santa Catarina seja o último Estado a entrar na crise 
e o primeiro a sair. Para isso, precisamos capacitar quem está na ponta, lá 
nos municípios, procurando soluções para aumentar a arrecadação e gerar 
empregos para seus munícipes.” Segundo o presidente da Fiesc, Glauco José 
Côrte, o encontro é uma ótima oportunidade para que os municípios conhe-
çam o grande volume de dados e informações disponíveis na Investe SC e no 
Observatório de Inteligência Industrial. Côrte acredita que o evento permitirá 
ampliar a parceria exitosa entre os setores público e privado na busca de 
investimentos e no estímulo ao desenvolvimento do Estado.

De longe Depois da reunião com gover-
nadores, no Rio de Janeiro, preparatória 
para a retomada da negociação com o go-
verno federal sobre a dívida dos estados 
com a União, o governador Raimundo 
Colombo voltou direto para Santa Ca-
tarina. Cumpre agenda normal hoje e 
acompanha daqui a votação no Senado 
do processo de impeachment da presi-
dente Dilma.

De perto Como integrante da Execu-
tiva Nacional e do Conselho Político do 
PSDB, o deputado Leonel Pavan seguiu 
para Brasília, ontem à tarde, depois da 
sessão da Assembleia Legislativa. Vai  
participar de reunião da cúpula tucana e 
acompanha os desdobramentos da vota-
ção no plenário do Senado do relatório do 
processo de impeachment da presidente 
Dilma Roussef. 

Cartório A cobrança dos devedores de 

tributos estaduais através do protesto em 
cartório é sete vezes mais eficiente do que 
a cobrança judicial. Enquanto na execu-
ção fiscal a média de pagamento é de 3%, 
no sistema cartorial chega a 20%. A cons-
tatação é da Procuradoria Geral do Esta-
do (PGE) que implantou essa modalidade 
de recuperação de débitos em 2015 e já 
conseguiu arrecadar R$ 150 milhões. 

Pressão Pelo sistema, a PGE remete 
o título ao cartório e o contribuinte tem 
três dias para fazer o pagamento. Caso o 
débito não seja quitado, o tabelionato faz 
o protesto e inscreve o devedor nos cadas-
tros de inadimplentes, como SPC e Serasa. 

LIDE A empresária Sonia Hess, que 
por 12 anos esteve à frente da Dudalina, 
participa amanhã, em Florianópolis, de 
almoço-debate oferecido pelo LIDE-SC e 
LIDE Mulher-SC. O tema será “Uma his-
tória catarinense”.
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Tucanos unidos
No escritório de apoio do senador 
Paulo Bauer (PSDB), em Florianópo-
lis, o deputado federal Marco Tebaldi 
(PSDB) atendeu, na tarde de ontem, 
representantes do Movimento dos 
Advogados Públicos Aposentados da 
Advogacia Geral da União (AGU). Le-
varam a ele pedido de apoio contra o 
Projeto de Lei 4254/2015, que exclui a 

categoria no rateio do pagamento de honorários advocatícios de sucumbência 
(pagos por quem perde uma ação jurídica). Saíram do encontro com a certeza 
do apoio conjunto do deputado e do senador, que está em Brasília. 
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Iguais e diferentes
A Assembleia Legislativa lançou mais uma campanha 
pela inclusão. Vídeos contam histórias reais de pessoas 
que podem ser consideradas “diferentes” à primeira vis-
ta, mas que têm vidas produtivas e alegres. A primeira 
peça veiculada trata de Cíntia (foto), uma mãe de famí-
lia com Síndrome de Down, cuidadosa com a educação 
do filho e ao mesmo tempo engraçada. Ela é a 31ª mu-
lher no mundo a dar a luz a um bebê sem traços da tris-

somia. O segundo filmete será sobre Leleco, um jovem albino, casado, amante 
de esportes e de música; o terceiro traz Marina e Caio, irmãos com nanismo. A 
iniciativa mostra que Parlamento está envolvido com os cidadãos em várias 
instâncias, ampliando sua atuação e produzindo ações relevantes que vão além 
da produção de leis ou à fiscalização. 
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